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“El Secretario tiene razón en decir que no es la Comisión de Defensa ante donde ningún secretario, en 

este caso de la Defensa, debe ser llamado a comparecer, quien llama a cualquier secretario es la Mesa 

Directiva en un acuerdo llevado a cabo por la Junta de Coordinación Política. Nosotros lo que hicimos y 

lo hemos hecho en varias ocasiones, fue pedir una reunión de trabajo y esta reunión de trabajo la 

pedimos hace un par de semanas, se votó en mi Comisión por unanimidad, todos los partidos políticos 

dijimos que teníamos que tener una reunión de trabajo con el Secretario para tres cosas muy 

puntuales, la primera, saber que pasó y por qué pasó, es decir, qué información obtuvo este grupo de 

Guacamayas. Aprovechando que estamos hoy iniciando la discusión del Presupuesto de Egresos 2023, 

pues si fue un tema de dinero, ponerle dinero para que no vuelva a suceder”. 
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